



校 下  
だより

し  
も  
つ

立 津 園 校  
南 市 稚 学  
海 下 幼 小

9月号

R3. 8. 25



「三つの季節を感じる二学期」

校(園)長 井川 勝利

小学校では、三十三日間の夏休みが終わり、学校に百三名の元気な姿が戻ってきました(幼稚園は、九月一日からです)。この夏休み期間中、子供の命に関わる大きな事故や病気等の報告がなく、無事、二学期のスタートが切れたことを嬉しく思っています。

二十三日に行われた小学校の始業式では、子供の生き生きとした表情とともに、一回り成長した、たくましい姿を見るのができました。夏休み期間中の保護者及び地域の皆様方のご支援ご協力に、心よりお礼申し上げます。

さて、十七日間にわたり開催された東京オリンピック。地の利があったとは言え、金二十七、銀十四、銅十七と史上最多のメダルラッシュに沸きました。開催前は、賛否両論ありましたが、「我々アスリートの姿を見て、何か心が動く瞬間があれば、本当に光栄に思います」と語った柔道の金メダリスト大野将平選手のインタビューのとおり、アスリートの体現がコロナ禍の暗い時期に力を与えてくれました。

また、今回のオリンピックは、「多様性と調和」を掲げ開催されました。中学生をはじめ幅広い年代の選手が躍動し、過去最高の女性の参加率や内戦中の国からの出場、外国出身の親を持つアスリートの出場など背景も様々で、世界中の人々が多様性と向き合う機会となり、新たなレガシーが創られました。昨日からはパラリンピックも開催されています。引き続き、日本中が感動で心が一つになることを期待しています。

## 9月行事予定

日	曜日	行 事
1	水	幼稚園始業式
2	木	ブロック発表 ヨット体験(6年)
6	月	運動会係打合せ (1~4年 14:45、5・6年 15:35 下校)
7	火	運動会全体練習開始 SC 来校
8	水	委員会
9	木	幼稚園役員会
11	土	下津第一中学校体育祭(雨天順延)
17	金	運動会係打合せ (1~4年 14:45、5・6年 15:35 下校)
20	月	敬老の日
23	木	秋分の日
24	金	運動会準備 (1~4年 13:30、5・6年 14:15 下校) SC 来校
25	土	運動会 (規模縮小開催 8:45~12:00 予定)
27	月	振替休業

- \* 第3回運営委員会は中止します。
- \* 小学校遠足は、10/1(金)です。
- \* 幼稚園運動会は、10/2(土)です。



処暑が過ぎ、天候不順も相まって、少し涼しく感じられるようになりましたが、まだまだ暑い日が続きます。学校でもスポーツの祭典「運動会」の練習が始まります。この時期は練習の疲れや寒暖差で、体調が崩れがちになります。暑熱馴化させながら、水分を多めに取り、しっかり休養をとるなど疲れをためないよう、ご家庭でもご注意ください。だきたくお願いいたします。

二学期は、残暑厳しい夏から実りの秋を越え、厳しい冬へと向かう3つの季節を感じることで、この時期は、暑い冬へ向かう3つの季節を感じつつ、子供の心を明るく照らすことのできる教師集団でありたいと願っています。

保護者・地域の皆様におかれましては、長丁場の学期となり、保護者・地域の皆様にご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げます。

8/29(日)に予定していました環境整備作業は、新型コロナウイルス感染症の感染拡大のため中止とします。ご予約いただいていたかとは存じますが、ご理解のほどよろしくお願い申し上げます。

# 学校の様子



ナス



夏休み中の学習会



カボチャ



オクラ

畑では、野菜がぐんぐん大きくなっていました。



みんな、それぞれの課題に真剣に取り組んでいました。

## 夏休みの思い出 ～1・2年生の絵日記より～

じいじと さかなつりに いきました。さかなが たくさん つれました。「じまんできるな。」と おもいました。うれしかったです。(1年 みなみぐち そら)

きょう カヤックをしました。ひとりで うまく できました。たのしかったです。(1年 たまき よしまさ)

かわへ いきました。うかぶのが たのしかったです。ままと めいと ゆめと ぱぱで いきました。かわで おかしを たべました。(1年 しもはら ゆめ)

わたしは、はなびを かいました。いっぱい はいって いました。いろんな いろが ありました。はなびを するのが たのしみです。(1年 ほった もか)

わたしは、おりがみで ツムツムをつくりました。ミニをつくるのが むずかしかったけど、たのしかったです。こんどは、プリンセスを いっぱい つくりたいです。(1年 おおみち ゆうき)

ぼくは、クワガタをつかまえに いきました。オスをつかまえたかったけど、メスしか とれませんでした。2ひき つかまえました。ちっちゃかったです。つぎは、でっかいのを つかまえたいです。か(蚊)に 25かしょ かまれました。(2年 にしなか わく)

## 始業式



宿題の答え合わせをしています。

わたしは、土曜日、えだめを えだから はさみで 切りました。切るとき、ゆびを 切らないように 気をつけました。りょうが 多かったけど、ぜんぶ切れてよかったです。おばあちゃんが ゆででくれました。食べると おいしかったです。(2年 はたと しおり)

## 検温等健康観察徹底のお願い

夏休み中も、毎日の検温等、各ご家庭での健康観察にご協力いただき、ありがとうございました。

おかげさまで、無事2学期の始業式を迎えることができました。しかし、新型コロナウイルス感染症のデルタ株等変異株による感染もあり、和歌山県内の感染も急拡大しています。教育委員会からのプリントにもありましたように、2学期も、土・日曜日を含めた毎日の検温等による健康観察を徹底してくださいませようお願いいたします。発熱(37.5度以上。平熱が低い場合は、平熱より1度以上高い)等、体調がすぐれない場合は、速やかに医療機関の受診をお願いいたします。